



## 市への寄付ありがとうございました

6月28日(火)、朝霞ライオンズクラブから、創設50周年記念事業として次世代を担う子どもたちのため、150万円の寄付をいただきました。

市では、朝霞ライオンズクラブの意向に沿うよう、児童福祉のために有効に活用させていただきます。

左から 須田義博実行委員長、富岡市長、橋本太樹会長、高野兼一会計、富岡勇一幹事▶



## 株式会社リゾンが令和4年度「まちづくりアワード(実績部門)」特別賞を受賞しました！

市内の事業者である株式会社リゾンが、本年国土交通省が創設した「まちづくりアワード」の特別賞を受賞し、6月に国土交通省から表彰されたことを受け、富岡市長を表敬訪問しました。

同社は、コミュニティデザインを区画整理事業に先立たせ、長く時間をかけて地道で丁寧なプロセスでプロジェクトを導くなど、これまでの不動産の枠にとらわれず、運営までを見越した開発を行った独自性が高く評価され、今回の受賞となりました。

左から、富岡市長、橋本太樹株式会社リゾン代表取締役社長▶



## 「止まってくれて ありがとぽ！」横断歩道一時停止啓発看板が寄贈されました！

7月11日(月)に、令和2年に引き続き、有限会社タイセックから横断歩道一時停止啓発看板30枚を寄贈いただきました。

今回寄贈いただいた看板は、前回よりも、さらに頑丈な造りで作製されており、これから長い間、朝霞市の交通安全に寄与してくれるものと期待されます。

通学路で自動車等の交通量が多い、信号のない横断歩道や交差点を中心に設置し、子どもたちをはじめ、市民の皆さんの交通安全に活用させていただきます。

左から、富岡市長、岡敏夫有限会社タイセック代表取締役社長、長谷川典雄同社取締役



## 朝霞第二小学校が開校150周年を迎えました！

7月7日(休)、市内の学校で初めて開校150周年を迎え、同日「開校150周年式典」を開催しました。

また、記念事業として、子どもたちの想いを込める手作りタイムカプセルのお披露目などが行われました。このタイムカプセルは、子どもたちのメッセージが書かれた模造紙を折らずに格納できるよう手作りで作られています。



## 銀メダル獲得、おめでとうございます！

朝霞第九小学校に在勤する高野正 教諭が、6月21日・22日行われた「パラライミング ワールドカップ インズブルック2022」男子機能障害RP3クラスにおいて、銀メダルを獲得したことで、富岡市長を表敬訪問しました。

高野教諭は「世界選手権で優勝、ワールドカップでチャンピオンになることが目標。競技を通じ、子どもたちに夢や目標を持つこと、努力すること、前向きに考えることの素晴らしさを伝えていきたい」と抱負を語ってくれました。

▶左から 富岡市長、高野正教諭



市ホームページ	LINE	twitter	facebook	ツイッター
---------	------	---------	----------	-------

広報あさか No.783 発行日/令和4年8月1日(毎月1回1日発行) 発行人/朝霞市長 編集/朝霞市シティ・プロモーション課 朝霞市役所/〒351-8501 埼玉県朝霞市本町1-1-1 TEL 463-1111(代) FAX 467-0770(代)

広報あさか音声CD(デジター形式)を図書館本館と北朝霞分館で貸し出しています。また、市内の視覚障害のある方で郵送をご希望の方は、シティ・プロモーション課へご連絡ください。

広報あさかは、市で委託した業者が各家庭のポストへ直接配布しています。発行日(毎月1日)までに広報あさかが届いていない場合は、シティ・プロモーション課へご連絡ください。  
※写真は編集の都合上、加工する場合があります。



広報あさかは再生紙を使用しています  
この印刷物は環境にやさしい  
「植物油インキ」を使用しています